

Universidad del Tolima.

Semestre 6 licenciatura en ciencias naturales.

Materia: biodiversidad.

Presentado: Omar Julián sierra palacios

Código: 084601482016

Docente: hamez Vernet.

Tutoría 3

Resumen videos.

Expedición:

La luz y el amazonas un bosque inimaginable tropical, uno de los más grandes del mundo, con grandes variedades de especies, emanadas por los flujos de luz, el amazonas es un eclipse inimaginable de vida y aventura.

Habitada por algunas comunidades, que han logrado subsistir gracias a su perseverancia y supervivencia. En este precioso continente verde así llamado por muchos encontraremos variedades inimaginables de vida tanto animal como vegetal, uno de los puntos más importantes de vida es la copa de los arboles donde la vida es la principal fuente de privilegio de tanta maravilla inimaginable, la evolución es uno de los panes de cada día de este continente verde.

Encontraremos que hay más trecientos mil especies diferentes y desconocidas, es tanta la diversidad de esta selva que algunos biólogos han generado experimentos

inimaginables para la observación de vida y evolución, un impresionante y deslumbrante mundo dentro de la selva más importante de Colombia.

Crítica:

Es ahí donde entrara nuestro punto de vista, y entraran las preguntas más frecuentes que nos deberíamos realizar. Tenemos uno de los más hermoso, volatices ecosistemas del mundo? ...que estamos haciendo para que esta maravilla siga con tal riqueza?...

Uno de los elementos que más me ha sorprendido de este gran video es la producción inimaginable que algunas personas “geólogos y biólogos” tratan de escudriñar. Es ahí donde me pregunto si todos tuviéramos la misma motivación y perseverancia había la naturaleza hasta donde podríamos llegar.

Nuestros trópicos no solo no acabarían jamás si no al contrario sería una de las fuentes más importantes de investigación, y uno de los pulmones más importantes del mundo.

Este video me ha dejado claro primero....la gran empatía y falta de compromiso que tenemos con nuestro medio ambiente y recursos inigualables que se nos han dado....dos la forma tan torpe i errónea con la que estamos acabando dichos recursos...tres la falta de compromiso con uno de los pulmones más grandes que tiene la tierra....no estoy en desacuerdo con los biólogos de otros países pero si me hago la pregunta, si personas tan lejanas pueden ver la hermosura y variedad del ecosistema amazónico porque nosotros estando tan cerca somos ajenos a la responsabilidad que tenemos con nuestro medio ambiente útil.

Es claro que la verdadera biodiversidad la encontramos en copas y alturas de árboles, entonces por qué acabar nuestro ambiente de tal manera...uno de los principales problemas es la deforestación masiva del ser humano, la poca preocupación que empleamos hacia esta problemática y la falta de conciencia Asia ella, es hora de hacer un basta con este simple ejemplo entenderíamos....si la vida la encontramos en las aturas de algunos árboles cuanta vida hemos destruido acabando con nuestro ecosistema, para usos innecesarios y patéticos de este tética y producción de dinero.

Que tan reproducete ha sido el daño causado por el ser humano, es hora de un basta y tratar de abrir los ojos a las investigaciones que generan algún tipo de conciencia, de ver las maravillas que se nos han entregado, de poner los pies sobre la tierra y darnos cuenta que estamos destruyendo todo lo que se nos ha dado, he sido participe con la contaminación debo reconocerlo pero he empezado a dejar una huella que puede ser pequeña pero será productiva para mi conciencia y mi proceso de cambio.

Este video ha sido ilustrarte productivo impactante y ha dejado claro aspectos que no se tenían claro, por mi parte han generado conciencia y gran cambio, espero que muchas personas lo miren y logren entender el gran interés que debemos generar con nuestros recursos y la gran ventaja que se nos ha dado para sobrevivir.